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evento
Hidrostal tiene muy buena acogida con su público. 

En esta feria el cliente puede tener un contacto más 
directo con el personal de ventas. Somos una marca 
peruana que ya ha trascendido en el mundo.

Iván Nué Bobbio, Sub Gerente de Ventas 
Industriales de Isopetrol
Creo que en general las ferias de este nivel dan la 
posibilidad de poder interactuar con nuestros clientes, 
poder contactar prospectos importantes y con toda la 
industria en general. 

Como un caso de utilidad, hay funcionarios de diver-
sas empresas que se han acercado a conversar y buscar 
una fecha posterior para poder intercambiar conceptos. 

En estas ferias se interactúa de manera relajada y se 
puede conversar con mucho detalle ya que contactar 
a estas personas en Lima es complicado ya que andan 
muy ocupados por tener una agenda muy recargada.

Luis Castillo, Gerente General de Jennmar Perú
Creemos que Perumin es una gran catapulta para 
negocios. Acá se cierran negocios muy importantes. 
Esperamos cerrar algunos contratos que ya venimos 
trabajando para incorporar a nuevos clientes en el mer-
cado minero y civil.

Jennmar es una empresa al sostenimiento de 
rocas y terrenos. Somos una empresa especializada 
en ese rubro.


